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11002 ‐ لا بأس بختان الطبيبة للصب الرضيع

السؤال

هل يصح أن تقوم طبيبة بإجراء عملية الختان للصبيان ( بعلم أو بطريق الخطأ) ؟ أرجو أن توضحوا حم ذلك حيث أنه يقع

ف العديد من بلاد العالم .

الإجابة المفصلة

الحمد له.

لا بأس أن تقوم الطبيبة بختان الطفل الرضيع ، واله الموفق .
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